



LA GACETA



VIERNES, 22 DE MARZO DE 2013.

Año XXIII. N.º 29.996 D.L.S. 3-1958

PRECIO: 1,20 €

Polémica con las residencias de universitarios por recibir turistas

PÁGS. 2-3 La Asociación de Hostelería ha denunciado ante la Inspección de Turismo de la Junta de Castilla y León a tres residencias universitarias de la ciudad que acogen al público en general sin tener licencia para ello, lo que consideran un claro ejercicio de competencia desleal. La Comisión de Hoteles de la agrupación salmantina advierte que va a perseguir cualquier actividad de este tipo que, junto al descenso de visitantes, contribuye a que los precios de los alojamientos hayan caído hasta niveles de hace 20 años.

DEMANDA
La Asociación de Hostelería denuncia ante la Junta a tres alojamientos por atender al público en general sin licencia

PARTICULARES
Los empresarios del sector se resienten también por el aumento de alquileres sumergidos de pisos por días y fines de semana



La renovada iluminación del claustro de Fonseca

PÁG. 15 La Universidad de Salamanca, con la financiación de la Fundación Endesa, ha renovado la iluminación del claustro del Colegio Fonseca, una obra de 90.000 euros con la que se ha dotado al edificio del siglo XVI de un sistema de alumbrado que soluciona los problemas de iluminación del claustro, a la vez que resalta los

elementos ornamentales y permite un ahorro energético. El presidente de la Fundación Endesa, Rafael Miranda; el presidente de honor de Endesa, Rodolfo Martín Villa; y el consejero de Educación, Juan José Mateos, asistieron a la inauguración con el rector Daniel Hernández Rui Pérez y el arquitecto Eduardo Dorado. /M. BARROSO

Cuatro profesores de la Universidad firman a favor de la charla de "Alfon"

PÁG. 8

■ Un docente de la Pontificia también suscribe el manifiesto que defiende la charla del joven violento

CULTURA

Jerónimo Prieto, el arte de un "pintor diferente"



PÁG. 16

El artista salmantino exhibe 86 obras entre acuarelas y óleos en la sala de exposiciones de Santo Domingo de la Cruz

HOY, 56 PÁGINAS

■ SALAMANCA	2	■ EXTRANJERO	38
■ OPINIÓN	4	■ SOCIEDAD	39
■ AGENDA	22	■ DEPORTES	40
■ SERVICIOS	23	■ SUCESOS	45
■ PROVINCIA	29	■ LOTERÍA	48
■ CAMPO	35	■ CARTELERIA	52
■ NACIONAL	36	■ TELEVISIÓN	53
■ ECONOMÍA	37	■ EL TIEMPO	55

Policías locales empezarán a patrullar en bici por el casco antiguo desde Semana Santa

PÁG. 7

■ El Ayuntamiento pone en marcha la Policía Turística en el centro de la ciudad para atender las demandas de los viajeros que visitan la zona monumental

■ Un subinspector, un oficial y 11 agentes municipales integrarán la nueva unidad de ciclistas

El presidente de Cecale acusa a Mesonero de pretender "montar follón" en las elecciones

PÁG. 13

■ Asevera que si pone palos en las ruedas sobra

La plantilla de la UDS no se 'atreve' a reclamar los atrasos a Hidalgo

PÁG. 40

■ Los resultados invitan a esperar para exigir

HOY, CON LA GACETA

• Guía de Bolsillo de la SEMANA SANTA



• Especial Día Mundial del Agua



UNIVERSIDAD ■ MEJORA DE MONUMENTOS

El claustro del Colegio Fonseca estrena una nueva iluminación que resalta su belleza

■ Fundación Endesa ha financiado el alumbrado ornamental ■ La reforma permitirá ahorrar 4.000 euros al año en electricidad

R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha renovado la iluminación del claustro del Colegio Arzobispo Fonseca gracias a la colaboración de la Fundación Endesa, que ha financiado la obra de 90.000 euros.

Con una intervención mínima, en la que se ha pretendido que el protagonista sea el monumento, se ha conseguido resaltar la belleza de este claustro del siglo XVI. El resultado final es un alumbrado que soluciona los problemas de iluminación existentes gracias a un sistema que combina tanto el aspecto más funcional como el ámbito estético.

Además, la reforma de las luminarias del claustro de Fonseca conlleva un importante ahorro pa-

ra la Universidad de Salamanca, ya que se han instalado lámparas de led con las que se ha reducido la potencia y el consumo de energía, lo que supondrá un ahorro anual de 4.000 euros al año.

La inauguración de la nueva iluminación del Colegio Fonseca contó, además de con numerosos representantes de la Universidad de Salamanca, entre ellos el rector Daniel Hernández Ruipérez y el vicerrector de Economía, Ricardo López, con el presidente de la Fundación Endesa, Rafael Miranda Robredo; el presidente de honor de Endesa, Rodolfo Martín Villa, impulsor del proyecto; el alcalde Alfonso Fernández Mañueco; y el consejero de Educación, Juan José Mateos.



López, Mañueco, Ruipérez, Mateos, Martín Villa, Miranda y Dorado, en el centro del claustro. /FOTOS: BARROSO

LOS DETALLES

■ VIII CENTENARIO. El consejero de Educación, Juan José Mateos, agradeció a la Universidad que llene de vida los monumentos y, recordó que pronto será el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca que, confío, se pueda celebrar con dignidad.

■ IMPLICACIÓN DE TODOS. El rector Daniel Hernández Ruipérez recordó que los monumentos de la Universidad de Salamanca son monumentos de todos y por eso pidió un mayor apoyo para su mantenimiento.



Iluminación ornamental del claustro del Colegio Fonseca.